



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

grippe

Question écrite n° 69790

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les réticences de la population face à la récente campagne de vaccination. En effet, beaucoup de personnes ont refusé de se faire vacciner craignant les effets secondaires des vaccins et leur toxicité pour leur santé. De nombreux signalements de complications graves de santé tant en Europe qu'aux États-unis ont largement contribué à présenter comme défavorable le rapport bénéfice/risques de la vaccination contre la grippe A. Une clarification des informations en ce domaine est nécessaire. Aussi lui demande-t-il si elle envisage d'encourager les recherches sur les effets secondaires des vaccins.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 69790

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 janvier 2010, page 779

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)